

BOLETÍN 081 ->>

Fortalecer el emprendedurismo y generar un fomento al desarrollo de proyectos productivos es el objetivo.

LA UAA realiza este concurso en colaboración con las dependencias de economía de los tres niveles de gobierno.

A través del concurso EMPRENDE UAA, la Universidad Autónoma de Aguascalientes busca promover entre sus estudiantes la visión emprendedora y la generación de soluciones directas a necesidades de diferentes nichos de mercado y empleo para beneficio de la población; comentó el rector Mario Andrade Cervantes durante el lanzamiento de la convocatoria a este programa.

Al respecto, el rector de la Casa de Estudios señaló que este concurso se realiza junto a dependencias de los tres niveles de gobierno, lo cual permite ofrecer un mayor impacto para los proyectos de negocios que logran posicionarse en este concurso, pues además de los premios que otorga la UAA a través de patrocinios, también se ofrecen financiamientos a tasa 0% para que los estudiantes puedan iniciar su empresa, entre otros beneficios.

Andrade Cervantes enfatizó que este programa fomenta el empresariado con una visión humanista e integral, también comentó que la participación de estudiantes en este programa ha ido en aumento durante las cuatro ediciones anteriores y este año se espera superar la meta de las 36 inscripciones que se recibieron en el 2012.

Expresó también que desde la creación de EMPRENDE UAA se han asesorado a 284 jóvenes emprendedores para la gestión de 127 planes de negocios, de los cuales, algunos se han formalizado y constituido como empresas ya reconocidas.

El rector de la Autónoma de Aguascalientes agradeció el apoyo de las dependencias de economía a nivel federal, estatal y municipal, con quienes se tiene una vinculación efectiva en beneficio de los estudiantes con proyectos empresariales.

Por su parte, Omar Vázquez Gloria, director de Servicios Educativos, comentó las bases para participar en la quinta edición de este premio, EMPRENDE UAA 2013, en que se tendrán las categorías de: Desarrollo Tecnológico y Procesos Productivos, Comercio y/o Servicios, Impacto Social y/o Ambiental.

Las inscripciones se abren a partir de este primero de marzo hasta el 22 del mismo mes, para luego participar en un proceso de desarrollo y asesorías que se llevarán a cabo del 25 de marzo al 7 de junio de 2013; dijo el director de Servicios Educativos.

Finalmente comentó que la premiación se llevará a cabo en agosto de este año, durante la segunda jornada del Departamento de Apoyo a la Formación Integral; los interesados podrán inscribirse en dicha área universitaria, en el edificio 214 planta alta, y podrán solicitar información a los teléfonos 9107400, extensión 203, a través del correo electrónico emprendedores@correo.uaa.mx. La convocatoria EMPRENDE UAA 2013 puede ser consultada en la

página de internet <http://www.uaa.mx/direcciones/dgse/dafi/prog-emprendedores.html>.

Cabe mencionar que al lanzamiento de esta convocatoria asistieron el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el delegado de la Secretaría de Economía, Otto Granados Franco; Luis David Mendoza Esparza por parte de la Secretaría de Desarrollo Económico del estado; y el director de Desarrollo Económico y Turismo del Municipio de Aguascalientes, Jaime Pérez Camacho; todos ellos participarán de manera activa en el fomento a este concurso a través de incubadoras de negocios, asesorías, así como financiamiento a los proyectos viables.

